
  

質 問 順 位 １５ 質 問 者 井 上 正 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市長の基本姿勢 １．地方創生について １．まち・ひと・しごと創生会議地方団体ヒアリングでの地域の連携

施策（人口減少問題に係わる提案・提言）は、非常にすばらしい内

容であるが、各プロジェクトを滝川市としてどのようにして実現し

ていくのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．単なる目標ではなく、次期市長立起の公約としてはいかがか。 

 

 

 

 

 

 

２．景気動向 １．アベノミクス効果について １．市内企業の景況や高校生、短大生等の就職状況等、最近の雇用情

勢についてどのようにおさえているのか。 

   

 

 

 

 

 

  ２．市内企業（特に土木・建設業）の仕事と人材の需給バランスをど

う見ているのか。 

 

 

 

 

 

３．環境・エネルギー政

策 

１．太陽光発電の動向について １．経済効果より環境政策からの視点の必要性について伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．メガソーラー誘致の動向について、滝川市、民間の動向について

伺う。 
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質 問 順 位 １５ 質 問 者 井 上 正 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ３．個人住宅での設置の動向について、補助金活用の動向と改善点に

ついて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 ２．その他の再生可能エネルギー

の動向について 

１．滝川市における今後の可能性は。 

  ・風力について 

  ・バイオマスについて 

  ・小水力について 

 

 

 

 

 

 

４．企業誘致 １．畜試跡地の有効利用について １．㈱北栄ファーム（旧㈱滝川アグリ）の現況と今後の動向について

伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．夕張市では、㈱夕張ツムラなどの企業誘致とそれを受け入れる歓

迎受け入れ体制が築かれていますが、その必要性と進出した㈱夕張

ツムラについて①進出の現況と今後について、来年に向けての作付

の状況。②夕張市での展開と滝川市での可能性。③生薬の乾燥・加

工工場誘致の可能性について伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ３．滝川市内農家による生薬の契約栽培の可能性は。  

 

 

 

 

５．旧東栄小学校校舎問

題 

１．旧東栄小学校校舎の今後の考

え方について 

１．解体か、有効利用か、判断の時期とその可能性はあるのか伺う。  
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質 問 順 位 １５ 質 問 者 井 上 正 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．有効利用の方策は、夕張市における旧校舎活用の事例に学ぶ必要

があるのではないか。 

 

 

 

 

 

 

  ３．障がい者、高齢者の雇用の場づくりに活用しては。  

 

 

 

 

  ４．各種補助金の活用方法は。  

 

 

 

 

  ５．地域のコンセンサスを得る方策は。  

 

 

 

 

  ６．今後の危険性の除去の必要性について伺う。  

 

 

 

 

 

６．道路行政 １．国道12号・38号拡幅の考え

方について 

１．現在進められている一般国道 12 号滝川市江部乙地区事故対策事

業の今後のスケジュールと住民合意は。 
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質 問 順 位 １５ 質 問 者 井 上 正 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．国道12号・38号の拡幅要望の関係は。 

 

 

 

 

 

 

 

７．河川行政 １．排水対策について １．空知川東滝川地区堤防内排水路のトラフ工事について、最終残工

事はいつ可能か。 

 

 

 

 

 

８．2020年オリンピック １．オリンピック・パラリンピッ

ク合宿誘致について 

１．滝川市の取り組みの考え方について伺う。  

 

 

 

 

 

  ２．現状と今後の対応について伺う。  

 

 

 

 

  ３．基本スタンスは。  

 

 

 

 

  ４．地元の選手強化の考え方は。  
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質 問 順 位 １５ 質 問 者 井 上 正 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

９．教育行政 １．通学区域見直しについて １．なぜ〝今〟なのか。  

 

 

 

 

  ２．小中学校の適正配置のスケジュールについて伺う。  

 

 

 

 

  ３．意見聴取、懇談会の結果について伺う。  

 

 

 

 

  ４．今まで寄せられている通学区域変更の要望について伺う。  

 

 

 

 

  ５．朝日町地区について、一の坂町９区・朝日町６区親交町内会の要

請の件について伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ６．通学区域見直しと今後の取り組みのスケジュールについて伺う。  
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